
                                  COMITE DIRECTEUR 

 
 

 

Date :14 mai 2019 à 18h30 

Lieu : CDOS Privas 

 

Présents : Richard Guillot, Christian Sintes, Philippe Comte, Jean-Luc Ales, Richard Zavada, Khaira 

Hug, Alain Philippe Meheust, Pierre Yves Chavanon, Dominique Coste et Anne Gouni Noiret. 

 

1- point financier 

Etat de la trésorerie 

 Compte courant environ 10 000 euros 

 Compte épargne environ 56 000 euros 

A percevoir 

 Reliquats pour les formations 2018 de 8 200 euros et un reliquat de 2017 de 2 000 euros 

 Plateforme sport santé demande de versement de 15 000 euros pour le reliquat de l'année 

 A percevoir 12 333 euros pour les ateliers passerelles  

Pour l'année 2019 

 Le CDOS recevra 56 000 euros pour sport santé du CNDS. 

 Nous pourrions avoir 16 500 euros sur 2 ans pour l'emploi de la part du CNDS. 

 La conférence des financeurs, nous avons demandé 16 000 euros pour les ateliers passerelles. 

 La demande auprès du CNOSF d'un montant de 25 000 euros pour la journée olympique. 

 La demande auprès de la Région de 7 000 euros pour la même journée. 

 La demande auprès du département est en attente. Le département souhaite que le CDOS les 

accompagne sur des manifestations (semaine verte sur 4 jours en septembre par exemple). 

 

Information pour les clubs : le CNDS sera sans doute versé en fin d'année. 

 

2- la semaine verte 

En septembre sur 4 jours, le lieu n'est pas défini. Nous n'avons pas plus d'information pour le moment. 

 

3- la journée Olympique 

22 juin 2019 à CRUAS 

Présents pour le CDOS : Christian, Khaira, Richard (Muay Thaï), Dominique 

Présents : il y a 23 animations confirmées dont voile, course d'orientation, vol libre, lutte, foot, cyclo 

tourisme, équitation, canoë kayak, escalade, PGV, sport adapté, hand, pêche, association de l'encre, 

ski nautique, jet ski, skate, karaté, kick boxing, tennis de table, rugby 

Des activités virtuelles pourraient être proposées : 5 casques seraient présents avec un animateur. Le 

devis est attendu. 

Pour les activités prisées, il faut mettre en place un système de ticket avec une plage horaires. 

13 établissements scolaires ont souhaité avoir une journée olympique en leur sein. Un dossier sera 

constitué pour que ces établissements soient labellisés journée olympique et génération 2024. Les 

élus se positionneront sur les journées pour appuyer les salariés. Un tableau sera envoyé par mail. 

Les communes peuvent être labellisées Terre de jeux pour les jeux 2024. Le CDOS essayera d'avoir 

un stand au salon des maires. 



 

 

Il faut relancer les comités et définir les emplacements. Les panneaux bois pour les directions seront 

remis en place. Il y a une fresque à colorier pour les enfants ; il faut demander à la mairie de mettre 

en place des panneaux en bois. 

Nous cherchons un système pour les affiches envoyées par le CNOSF pour les JO 2024 : système de 

potence... on attend une réponse de l'imprimerie CEVENOLE. 

Reconduite des jeux pour les enfants avec la participation du Musée du sport. 

Participation des athlètes du Club Sport Ardèche. 

On attend une réponse pour la participation de Toyota pour exposer des véhicules ou une participation 

pour les achats de lots. 

Le chapeau pour les bénévoles est reconduit avec un flocage Journée olympique. 

Une demande de dotation au niveau du département et de la région. 

La buvette est tenue par une association de Cruas. 

Un stand de vente de produits du terroir pourrait être envisagé. 

 

4- Les 40 ans du CDOS 

Les comités devront faire un travail sur leur histoire pour la construction d'une exposition 

 

5- Le Sport en entreprises 

Seulement 3 comités ont répondu pour le sport en entreprises. 

La commission Sport en entreprises se réuni le 27 mai à 10h au CDOS. 

 

6- Emploi APA 

45 candidatures ont été déposée, dont 15 candidats ont le diplôme APA. Il y a 5 candidats qui sortent 

du lot. 

Les entretiens vont commencer sous peu. 

 

7- Questions diverses 

 Le CDOS de la Vienne propose une application pour avoir un annuaire des clubs de sports. 

L'abonnement annuel serait de 200 euros. 

 Il y a une demande d'animation lors du tournoi de hand à Lamastre le samedi 8 juin 2019. 

 Une réunion va être mise en place pour une opération « savoir rouler en vélo » le 11 ou le 12 

juin au CDOS. Le CDOS a un rôle de coordination pour les gens qui se positionnent sur cette 

opération. Le site : savoirroulerenvelo.fr 

 Marie veut mettre en place un observatoire sur les incivilités des sports de ballon. Il faut se 

rapprocher de la cellule mise en place au football. 

 Il faut continuer à répondre à Gérard pour les invitations que reçoit le CDOS. 

 Le Président du Club Sport Ardèche doit rencontrer la Présidente du CDOS pour revoir 

l'avancée des relations partenariales dans l’intérêt des sportifs de haut niveau. 

 

Clôture à 21h20 

 


